



Raphael anuncia su regreso a los escenarios

Desde Ibiza, donde pasa sus vacaciones, el cantante español de 81 años anunció que el 15 de junio retomará su agenda de presentaciones. Raphael ha estado los últimos meses en un intenso tratamiento médico, luego de que en diciembre pasado se le diagnosticara un linfoma cerebral. “Con enorme emoción, puedo decirles que me encuentro muy bien y profundamente agradecido”, escribió en su Instagram. Agradeció a su familia, al equipo médico que lo atiende, a sus amigos, colegas, medios de comunicación y a su público. “Quiero devolveros, en forma de canciones, todo el cariño que me habéis dado durante este tiempo”, agregó. El intérprete incluyó luego la agenda de conciertos que dará en España, con fechas programadas hasta mayo de 2026.